

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Afrobasket-2021: les Panthères attendues ce dimanche à Malabo

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

LES Panthères du Gabon, version masculine, effectuent leur grand retour sur la scène continentale avec les préliminaires de l'Afrobasket-2021, qui aura lieu au Rwanda. Classé dans la Zone 4, en compagnie du Tchad et de la Guinée équatoriale, le Gabon est attendu ce dimanche à Malabo, pour disputer cette épreuve prévue du 14 au 19 janvier 2020. Il suffira à nos Panthères de gagner trois matches sur les quatre programmés pour obtenir leur

billet de qualification pour les éliminatoires, où elles seront logées dans le groupe C, avec le Cameroun, la Côte d'Ivoire et la Guinée. La sélection nationale, qui affûte ses armes depuis lundi 6 janvier dernier, sur le plateau extérieur en face du Palais de justice de Libreville, s'est presque appuyée sur l'ossature de Manga BB, qui sort fraîchement des deux tours préliminaires de la Basket League.

"L'équipe se prépare sereinement sur place à Libreville depuis lundi dernier, à raison de deux entraînements par jour. Avec le renfort de nos professionnels, les



Photo: Wilfried MBINAH/L'Union

Les Panthères vont s'appuyer sur l'ossature de Manga BB.

chances de qualification de nos Panthères sont bien grandes à Malabo", a indiqué le président de la Fédération gabonaise de basket-ball, Léopold Evah.

Sept zones disputeront les pré-qualifications en cinq groupes à partir de ce mois de janvier, à travers le continent. Les cinq vainqueurs se quali-

fieront pour l'étape suivante du processus, où ils rejoindront les 15 équipes ayant participé au Fiba-Afrobasket 2017 au Sénégal et en Tunisie.

Des experts coréens à Libreville



Photo: SM

Les experts coréens accueillis à l'aéroport de Libreville par leurs hôtes.

Stéphane MASSASSA
Libreville/Gabon

Taekwondo. QUATRE experts coréens de la Fondation Taekwondo peace corps (TPC), internationalement connue, sont à Libreville depuis mercredi dernier. Cette visite s'inscrit dans le cadre du renforcement des capacités opérationnelles des agents des forces de sécurité et de défense gabonaises. Le stage que TPC va animer s'adresse également aux pratiquants civils du taekwondo.

Comme lors des six précédentes éditions, les Forces de sécurité et de défense, tous corps confondus, vont ainsi bénéficier d'une formation axée sur les nouvelles techniques de combat, de démonstrations et de "poomsae".

Selon le programme qui nous a été communiqué, les activités relatives à ce stage ont débuté hier vendredi et devront durer un mois. Des exercices délocalisés à l'intérieur du pays sont également prévus. Ainsi, Lambaréné va accueillir les quatre experts coréens à partir de la troisième semaine du stage.

APO poursuit sa domination

PSNB
Libreville/Gabon

Football. ACADÉMIE des pépites d'or (APO) poursuit dans la sérénité sa domination du championnat de football de troisième division de l'Estuaire. En effet, lors de la 9e journée, les joueurs du coach Moussavou "Blaze" se sont imposés sur la plus petite des marques, mardi 7 janvier dernier, au stade de Nzeng-Ayong, face à l'AS Val (0-1). Avec ce succès, APO, qui totalise 25 points, devance maintenant de quatre longueurs son poursuivant immédiat, Académie des étoiles de Libreville (AEL), tenu au même moment en échec par Élite FC (0-0). Vainqueur d'ACL (1-0) la veille, Badji FC maintient un rythme soutenu dans le peloton de tête de cette compétition. Les joueurs de Bikélé occupent désormais le 4e



Photo: BOUKARY/L'Union

Kassa Brian d'APO, toujours leader invaincu.

rang avec 16 points. Sécu FC, qui sort d'un courageux match nul (1-1), lors de la 8e journée face à AS Val, a enregistré un autre match nul (1-1). Cette fois, contre FFAL. Sécu FC est désormais 8e. Bonne opération, par contre, pour Littoral FC et CSL, qui se sont imposés, respectivement, face à Ballon d'or (5-1) et Eddy-sport (2-1).

Cette levée a été également marquée par la victoire de Sporting club Nyanga (3-0) par pénalité devant le TP Akwembé. Ce dernier club, qui avait pourtant gagné son match sur le terrain (2-1), a été sanctionné par la commission d'homologation et de discipline de la Ligue, pour avoir aligné un joueur suspendu pour ce match.